

MELILLA

## La Ciudad abrirá el 15 de junio el plazo para matricularse en la XVIII edición de los Cursos de Verano

VENTURA GARCÍA | MELILLA

El próximo 13 de julio arranca la décimo octava edición de los Cursos Internacionales de Verano, una edición en la que vuelven a colaborar la Ciudad Autónoma y la Universidad de Granada para ofrecer a los melillenses un amplio programa de actividades orientadas a la divulgación. Durante tres semanas, se abordarán cuestiones como la fotografía más allá de la imagen, la informática y los derechos fundamentales, el manejo ambulatorio del paciente de edad avanzada, el régimen fiscal de la ciudad, el centenario de la campaña de 1909 o la sabiduría del optimista vital.

El coordinador de los cursos, Manuel Ruiz Morales, mostró ayer su satisfacción por estar de nuevo en Melilla organizando una iniciativa que persigue, además de conceder créditos de libre configuración a los estudiantes universitarios, animar la vida cultural de la ciudad trascendiendo el ámbito académico. El delegado en Melilla del rector de la Universidad de Granada, Sebastián Sánchez, está convencido de que con estos cursos se rompe el falso mito de que no se puede aprender de forma cualificada en verano. La consejera de Cultura, por su parte, puso el acento en la calidad de los ponentes, figuras de primer orden que compartirán sus conocimientos tanto con los profesionales que busquen perfeccionamiento como con los ciudadanos en general.

El plazo de matriculación estará abierto desde el 15 de junio hasta el comienzo de los cursos y el precio será de cien euros o cincuenta para residentes.



Presentación del curso. / SUR

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)